

Petit Journal le 19/02/2018

Muriel Melin expose à la Maison du Roy • Du 19-2 au 2 mars à l'office

“Au fil de l'âme”



A vous d'imaginer

La saison des expositions 2018 débute cette année avec Muriel Melin, une artiste née en Sologne près de Bourges, dans un milieu créatif et un père artiste.

Autodidacte, elle est installée à Libourne depuis 16 ans et partage son temps entre la peinture et l'enseignement. Peindre est pour elle l'occasion de libérer ses émotions en travaillant les couleurs, en les juxtaposant par épaisseur, par transparence.

Elle joue avec l'acrylique et le pastel sec, Muriel s'efface, s'oublie disparaît dans l'œuvre qu'elle crée pour mieux renaître une fois le tableau terminé.

Comme Muriel, chacun peut se retrouver dans ses œuvres témoins de ses sensations, des sentiments qui la



Il vous inspirera peut-être une éclaircie Arcachonaise

traversent, un tableau au fils des émotions de l'âme.

Les œuvres de Muriel n'ont volontairement pas de titre. Pour l'artiste on ne doit pas orienter l'imagination du spectateur, il faut le laisser aller dans son imagination selon son propre regard.

Ses couleurs préférées sont le beige et les gris apaisants, mais également, les bleus qui font voyager, les rouges pour les émotions fortes, (la colère comme la passion), les ocres et la terre de sienne dont la patine ancre le sujet dans le temps et l'espace. Le carré est sa forme préférée.

Pour Muriel Melin, la peinture n'est pas seulement un passe-temps, ou un loisir, c'est pour elle un exutoire, dès qu'elle a un instant, elle



Muriel Melin devant quelques unes de ses œuvres

reprend ses pinceaux et se replonge dans sa toile. Au fils des événements, heureux et moins heureux de sa vie, Muriel Melin, a tenté d'exprimer ses attentes, ses colères, ses espoirs, ou ses désespoirs avec sa plume, mais c'est avec ses mains, ses pinceaux et ses couteaux qu'elle est parvenue à se libérer et à s'exprimer.

Muriel Melin a appelé son exposition “Au fil de l'Âme” elle aurait tout aussi bien la nommer “Au fils de mon Âme”. En effet lorsque l'Ar-

tiste prend une toile vierge, elle ne sais jamais ce qui va apparaître, elle choisit le format les couleurs et elle suit ses émotions.

Du 19 février au 2 mars Muriel Malin exposera à la salle de la Maison du Roy de Casteljaloux aux heures d'ouverture de l'Office de Tourisme du lundi au samedi de 9 à 12 heures et de 14 à 18 heures. Tél. : 05 53 93 00 00.

Elle exposera ensuite ses toiles du 3 mars au 13 avril avec l'association Nuances à Escassefort.

JLM

Sud-ouest le 23/02/2018

Vendredi 23 février 2018 SUD OUEST

CASTELJALOUX



Muriel Melin expose à la Maison du Roy. PHOTO M.C.

La culture reprend ses droits à la Maison du Roy

L'office de tourisme des Coteaux et Landes de Gascogne reprend son cycle d'exposition d'arts plastiques à la Maison du Roy. Une commission recueille, tout au long de l'année, les demandes venant d'artistes locaux ou du Sud-Ouest. C'est un trio qui collecte et sélectionne les sollicitations des artistes : Elisabeth Prauciel, Èvefeyne Philippe, administratrices à l'office, assistées d'Aurélie, permanente. Des choix pas toujours faciles à faire...

Un programme éclectique
Depuis de nombreuses années, l'office de tourisme organise des expositions dans ses locaux. Une galerie spontanée qui a trouvé son public d'habités. Pas moins de dix expositions individuelles ou collectives d'arts plastiques sont prévues cette année, ainsi que des ateliers de loisirs créatifs ou d'artisanat.

La première exposition de la saison est consacrée à Muriel Melin et est intitulée « Au fil de l'âme » avec des toiles incluant peinture, pastel sec, collage. Une première pour cette Girondine d'adoption qui exprime joie ou tristesse grâce à son jeu de matière. Originnaire de Sologne, elle est installée depuis dix-sept ans avec sa famille à Libourne (33). À présent enseignante, elle a toujours aimé le dessin et le pastel. La peinture s'est incrustée dans sa vie quotidienne depuis quelques années seulement. Ses premières toiles datent de 2012 : d'abord en petit format, très vite elle a eu besoin de s'exprimer sur de grandes toiles, faisant le choix de ne pas leur donner de titre. Elle précise : « Je me suis rendu compte en discutant que ce que j'avais voulu exprimer ne correspondait pas forcément au ressenti du public... »

Ses œuvres tendent de plus en plus vers l'abstrait. Elle a besoin quotidiennement de peindre, une ou deux heures, avant de trouver le sommeil... Actuellement en vacances, trois tableaux sont en cours. Des œuvres à base d'acrylique, collage dissimulé, pastel sec mais également poudre de pierre en utilisant une râpe à fromage ! Des toiles où selon les moments, la couleur rouge ou bleu explose, faisant suite à des tons plus sombres selon les moments de vie.

Michelyne Cailleau
Maison du Roy jusqu'au 2 mars.

Le Républicain – le 01/03/2018

CULTURE. Une exposition d'émotions



les toiles de Muriel Melin

Muriel Melin est une artiste douée. En ce moment et jusqu'à demain, ses acryliques sur toile et ses pastels secs sont exposés à l'Office de Tourisme de Casteljaloux, et visibles aux heures d'ouverture de l'établissement. Des œuvres lumineuses ou plus sobres mais non dénuées de charme. Cette libournaise d'adoption s'est intéressée depuis son plus jeune âge, à l'univers artistique et plus spécialement, l'art abstrait. Elle raconte « Les peintures de Turner, de Rothko, de Zao Wou-Ki, les tableaux et vitraux de Soulages, les œuvres du peintre bordelais Mitau m'ont nourrie. Autodidacte, je libère mes émotions, joies comme peines, par mes peintures. Je travaille les couleurs longuement, patiemment, les juxtapose par épaisseur, par transparence. Je joue

avec l'acrylique, le pastel sec, les collages de papier journal vieilli, jauni, travaillé, déchiré, le sable malaxé, étalé. Mes doigts me servent souvent de pinceaux, m'apportant un contact charnel avec la matière. Lorsque je crée, je m'efface, m'oublie, disparaîs dans l'œuvre en cours. Puis je renaîs dans mon tableau ». Une artiste habitée par l'art. Ses couleurs de prédilection : le bleu qui la transporte et l'apaise, le rouge pour les émotions fortes, colère comme passion, et l'ocre. Une exposition toute en émotion et en couleurs.

■ PRATIQUE

■ Exposition « Au fil de l'âme » Office de tourisme de Casteljaloux
Maison du Roy Contact : 05.53.93.00.00.